

## CRONICA DE NUESTRO CORRESPONSAL EN AMERICA LATINA «EL FERMIN»

(Especial para HERMANO LOBO). Prohibida su reproducción total y ni siquiera parcial.

Queridos lectores: Me alegraré que al recibo de ésta se encuentren bien en compañía de sus
familiares y personas de su agrado.
La presente tiene por motivo comunicarles las últimas novedades nuevas que han habido por aquí. Sabrán que en este país han habido
elecciones pa nombrar presidente
y ministros y gobernadores y eso, y
que ha salido elegido, o sea nombrado presidente, el señor Perón;
eso de presidente es uma especie digamos de Rey, pero de paisano, y
su mujer ha salido nombrada vicepresidenta, que es como si dijéramos la que manda después del señor Perón. Las elecciones se han celebrao el día veintitrés, o sea, el domingo pasao, si Dios quiere, por la
mañana y un poco por la tarde, y
por la noche ya no. Por la noche había un gentío mu grande que cantaban por las calles de buenos aires
una canción mu pegadiza que dice:

Perón, Perón, qué grande sos mi general cuanto valés. Perón, Perón, gran conductor sos el primer trabajador.

Y al mismo tiempo que cantaban esa copla que les digo, otros tocaban el bombo mu bien tocao con un ritmo mu bien llevao. A las elecciones se habían presentao otros que no eran Perones, que se llaman Balbín, Manrique, De la Rua, Coral y así, pero que sacaron muy pocos votos. Los votos son unos papeles que la gente mete en unos cajones con rendijas que son como huchas de madera, y luego van y los cuentan y el que tiene más papeles es el que gana, así que como el que tenía más era el señor Perón, pues fue y ganó él.

Por la noche, la gente fue y se fue hasta el congreso, que es un sitio donde se juntan los diputados para hablar y arreglar cosas y para ver lo que harán y lo que no y eso, y en el congreso ese que les digo la gente se subió por las paredes y con banderas y cantando y todos mu contentos.

Ahora hay que esperar, me dijo un señor, hasta el día doce de octubre, que es cuando el señor Perón jura que va ser presidente y que en-

Y nada más, ya les iré teniendo al corriente de los acontecimientos y las cosas que vayan pasando por la América del Sur y por la otra, que también voy a ir.

Sin otro particular les mando un abrazo mu grande de este su corresponsal en América que lo es. III GILA «EL FERMIN».









